



らっこだより



早いもので進級、入園から一年が経ち、らっこだよりもこれが最終号となりました。ペンぎん組から進級した子どもたちは生活するフロアが変わり、持ち物も増え、乳児さんから幼児さんへ。今年度アイルド保育園へ入園された方は、通う場所やお友達などガラッと環境が変わり、戸惑いもあったことと思います。お子様をはじめ保護者の皆様も大変なことが多い一年だったかと思いますが、4月から子どもたちの成長や様々な可愛らしい表情を近くで見ることができ、嬉しく、楽しい一年となりました。幼児クラスならではの遠足や運動会の組体操、クッキングでは野菜の皮むきやピザづくりなどに目をキラキラと輝かせ、なんでも一生懸命に取り組む子どもたちの姿がとても頼もしかったです！来年度もみんなのパワーアップする姿を楽しみにしています！

初めてのえんそく



運動会*

運動会やダンス発表会では、みんなの頑張る姿にうるうる・・・。

ハロウィン



ダンス発表会♪



一年間でたくさんの素敵な思い出ができました！

持ち物のご準備や行事への参加などのご協力をありがとうございました。

★
おたんじょうび
おめでとう!
★

3月21日生まれ
あべふうかちゃん



素敵な一年に
なりますように♡